
Protokoll:  
 
Die Vorsitzende der CDU-Ratsfraktion, Rm Schumann-Dreyer, bringt zum Ausdruck, dass ihre 
Frarktion der Vorlage zustimmt.  
Rm Mehlbreuer (Bündnis 90 / Grüne) erklärt, dass ihre Fraktion der Vorlage ebenfalls zustimmt. 
Allerdings hält die Ratsfraktion grundsätzlich daran fest, dass die Innenentwicklung Vorrang hat. 
Die Vorsitzende der SPD-Ratsfraktion, Rm Lipinski-Naumann, merkt an, dass zukünftig 
Verfahren der Bauleitplanung aus Gründen der Kostensenkung zügiger zum Abschluss kommen 
sollten. 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig stimmt den Wortmeldungen zu. 


